
 
 

Acta reunión Comisión de Calidad del Grado de Primaria 
Fecha: 15/05/2019 

Hora de inicio: 12.30 h. 
Hora de finalización: 13.30 h. 

 
Coordinador: Francisco Javier Jaraíz Cabanillas 
Miembros: María del Carmen Conde Núñez, Miguel Madruga Vicente, José Samuel Sánchez Cepeda, Cristina 
Manchado Nieto, Jin Su Jeong, Víctor Zamora Rodríguez, Irina Rasskin Gutman 

 

Asistentes: Francisco Javier Jaraíz Cabanillas, Miguel Madruga Vicente, Cristina Manchado Nieto y Víctor Zamora 
Rodríguez  

Miembros que excusan su asistencia: María del Carmen Conde Núñez, José Samuel Sánchez Cepeda, Jin Su Jeong 
e Irina Rasskin Gutman 

 
 
Puntos del orden del día:  Qué se 

ha 
tratado 

1. Aprobación del acta de la reunión anterior. 
2. Presentación de las conclusiones de la Comisión de Calidad 

Intercentro. 
3. Abordaje de cuestiones relativas a las reuniones de 

coordinadores de asignaturas del segundo semestre. 
4. Planificación de la recogida y revisión de las fichas docente. 
5. Asuntos de trámite. 
6. Ruegos y preguntas. 

 
 

Acuerdos 1. Se procede a la aprobación del acta de la última reunión de 
la Comisión de Calidad del Grado de Educación Primaria por 
unanimidad. 

2. Se presentan las conclusiones de la reunión de la Comisión 
de Calidad Intercentro del Grado de Educación Primaria 
celebrada por videoconferencia el día 8 de mayo de 2019. 
Se expone todo lo abordado en relación al funcionamiento 
presente y futuro de la Comisión, el reconocimiento de 
créditos de los módulos formativos, cuestiones relativas a la 
planificación académica respecto a modificación de la 
memoria verificada o la nueva normativa de funcionamiento 
de las comisiones de calidad y las modificaciones de las 
fichas docentes.  

3. Se expone el estado en el que se encuentra la coordinación 
de las reuniones de los coordinadores de las asignaturas del 
segundo semestre. 

4. Se informa del inicio del proceso de planificación de la 
recogida y revisión de las fichas docentes para el curso 
2019-2020. Se les cita para una reunión en las próximas 
semanas y se exponen las novedades que deberán abordarse 
este año. 

5. No hay asuntos de trámite. 
6. En el proceso de ruegos y preguntas, el compañero de la 

Comisión Miguel Madruga plantea tres cuestiones para ser 
trasladas a la Comisión de Calidad del Centro o la 
Intercentro: 1) plantea quién debería ser el coordinador de 
una asignatura que se imparte en la modalidad Bilingüe y en 
la no Bilingüe cuando este año se exige que las fichas se 
redacten por completo en inglés?; 2) aborda una 
problemática surgida con la asignación de matrículas de 
honor en la asignatura Motricidad, actividad física y salud 
cuando se generan dos actas en función de la procedencia 
de los alumnos; y 3) plantea la necesidad de que se 
contabilicen los créditos de las comisiones a la hora de 
contratar nuevo profesorado. 

 



 
 
 
 
 
 
 
 
 

En Cáceres, a 15 de mayo de 2019 

 
Prof. Dr. Francisco Javier Jaraíz Cabanillas 

Coordinador de la Comisión de Calidad del Grado de Primaria 
 


